
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 Die Frauen auf dem Bild heißen 

Katharina Arbogast 

Elena Masuhr 

Lea Höfer 

Veronika Nützel 

Marthe Haas 

Carolin Felber 

 

Sie sind Sonderpädagoginnen.  

  

 

Das wollen die Frauen: 

 

Die Frauen wollen etwas verändern. 

 

Alle Menschen sollen zusammen in die Schule gehen. 

Alle Menschen mit und ohne Behinderung. 

Das heißt Inklusion. 

  

 

Die Frauen sagen: 

 

Die Inklusion steht im Gesetz. 

Alle Kinder haben das Recht, gemeinsam in die Schule 

zu gehen. 

Darüber wollen die Frauen mit der Regierung reden. 

Die Frauen wollen auch mit anderen Menschen reden. 

1 https://www.fragile.ch/news-detail/was-ist-

inklusion/#:~:text=Inklusion%3A%20Menschen%20mit%20Behinderung%20werden,barrie
refreie%20und%20zug%C3%A4ngliche%20Angebote%20entwickeln. 

 2 https://www.bpb.de/kurz-knapp/lexika/lexikon-in-einfacher-sprache/249925/gesetz/ 



 
 
 
 

 

 

 

Die UN-Behinderten-rechts-konvention: 

 

Die Frauen sagen: 
 

Inklusion ist für alle Menschen wichtig. 

Alle Menschen müssen sich Mühe geben, damit Inklusion 

funktioniert. 

 

Die Frauen wollen, dass die Schulen sich verbessern. 

Alle Menschen sollen sich in der Schule wohl fühlen 

können. 

Alle Menschen sollen gut lernen können. 

Die Schule soll sich an den Menschen orientieren. 

 

Das steht auch im Gesetz. 

Das Gesetz heißt UN-Behinderten-rechts-konvention. 

 

 

Inklusion in Bayern: 

 

In Bayern gibt es verschiedene Schulen. 

Es gibt Grundschulen.  

Es gibt Förderschulen. 

Es gibt Mittelschulen. 

Es gibt Realschulen. 

Es gibt Gymnasien. 

 

Viele Kinder mit Behinderung gehen auf eine 

Förderschule.  

Die Frauen sagen: 

Das soll anders werden. Auch Menschen mit 

Behinderung dürfen auf andere Schulen gehen. 

 3 https://www.behindertenrechtskonvention.info/die-behindertenrechtskonvention-

und-die-europaeische-union-3747/ 

4 ttps://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/0/05/Locator_map_Bavaria_in_ 

Germany.svg  



 
 
 
 

 

 

    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 5 https://icon-icons.com/de/symbol/megaphon/126492  

https://pixabay.com/de/vectors/symbole-kontakt-icons-6751206/ 

Zusammenfassung: 

 

Die Frauen wollen: 

1. Politiker sollen bei allen Entscheidungen auch an 

Menschen mit Behinderung denken. 

2. Politiker und Lehrer sollen immer wieder 

überlegen, wie Kinder mit und ohne Behinderung 

gut zusammen lernen können. 

3. Alle Menschen können mit den Frauen über das 

Thema Inklusion reden. 

4. Alle Menschen können nachdenken und Ideen 

sammeln: Wie können Menschen mit und ohne 

Behinderung gut zusammen lernen? 

 

    
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
6 https://icon-icons.com/de/symbol/megaphon/126492  

https://pixabay.com/de/vectors/symbole-kontakt-icons-6751206/ 

So kannst du die Frauen erreichen: 

 

Schreibe eine E-Mail an: 

initiative.inklusion@t-online.de 

 

Sie freuen sich über alle Nachrichten. 

  

mailto:initiative.inklusion@t-online.de

